
質問者 質問項目

門間　雄司
（自由民主党）

〔発言方法：一括〕
１　医師不足地域の課題解決に向けたＩＣＴを活用した遠隔医療の取組推進について
２　Ｈ１６年台風２３号を踏まえた豊岡市国府地区の洪水被害低減対策の状況について
３　但馬地域におけるＪＲ利用促進検討に向けた現状について
４　文化、教育の振興拠点としての但馬文教府の目指す役割について
５　地域経済への波及効果を踏まえたひょうご新観光戦略について
６　少子化進展による県下の小中学校の現状と県の関わりについて
７　令和５年４月施行される都道府県許可制となる自動運転サービス（レベル４）への対
応について

質問者 質問項目

石川　憲幸
（自民党兵庫）

〔発言方法：一問一答〕
１　財政再建の更なる取り組みについて
（１）県政改革の進捗について
（２）組織の活性化や職員の挑戦を促す人事制度について
２　若者流出を食い止め賑わいを取り戻す施策展開について
（１）起業・スタートアップ支援の更なる推進について
（２）民間活力を取り入れた官民連携による雇用の推進について
（３）兵庫県への移住の促進について

質問者 質問項目

〔発言方法：分割〕
１　妊娠期を含めた０～２歳児を持つ子育て家庭への支援の充実について
２　不妊治療のペア検査助成事業の現状と改善策について

３　再入院率を低下させるリハビリ専門職の養成支援について
４　ギャンブル等依存症対策のさらなる推進について

５　大阪・関西万博の有効活用について
６　尼崎の森中央緑地の民間活力による賑わい創出について

 質問者 質問項目

齊藤　真大
（維新の会）

〔発言方法：一括〕
１　国産新型コロナ飲み薬の適切な運用に向けて
２　大阪・関西万博に向けたフィールドパビリオンについて
３　兵庫・大阪連携会議の今後の展望について
４　アドベンチャーツーリズム振興について
５　脅威を増すサイバー攻撃への対策について
６　オールドニュータウンの今後について

質問者 質問項目

〔発言方法：分割〕
１　鳴門の渦潮の世界遺産登録について

２　食料自給率の向上について
３　但馬牛・神戸ビーフの生産拡大とさらなるブランド力強化について

４　私立学校における授業料軽減について
５　ふるさと意識を醸成する教育の推進について

永田　秀一
（自由民主党）
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谷井　いさお
（公明党・県民会議）


